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Conseil d'école  

             n°3 
       Jeudi 20 juin 2024 
 

Secrétaire de séance : 

Présents : Madame Fournier (Adjointe vie scolaire), 

Carole Bombrun, Virginie Coste, Jérôme Besnier, Laurence Comi, Nelly Astic, Virginie Silvestre 

(enseignants),  

Ludovic Boissie, Anne-Laure Dubaut, Charly Coulaud, Régis Thomas (parents d’élèves), 

Excusés : Françoise Gouma (DDEN), Clément Verbecque, Anne-Laure Brunier, Laurianne Loiret, Vanessa 

Garnier, Annie Jouglet (AESH), 

 

 

Ordre du jour : 

 

1 . Sécurité et PPMS de l’établissement - Gestion des températures 

2 . Bilan de l’année et des actions menées 

3 . Projets 2024/2025 

4. Préparation de la rentrée 2024 

5. Questions des parents d’élèves 
 

1. Sécurité et PPMS de l’établissement 

Exercice incendie le 13 juin RAS 

Triple alarme : Les messages enregistrés il y a quelques mois ne sont toujours pas activés. 

Supports pour les télécommandes du PPMS dans les classes de CP et de CM1/CM2 attendus depuis 2 

ans. 

 

Aménagement matériel : 

Films posés sur les vitres de la terrasse pour limiter la chaleur 

En attente : les éclairages des classes en LED, les devis ont été reçus, la décision devrait être prise dans 

l’été pour une installation avant la rentrée. 

Stores façade sud à poser en récupérant ceux de la façade nord : devis demandés pour rideaux 

supplémentaires donc pas de récupération des stores déjà installés. 

Demande de systèmes sécurisés pour pouvoir entrebâiller les fenêtres la nuit dans les classes des ailes 

nord et est. 

La pose de ventilateurs dans les classes est refusée. 

 

2. Bilan des actions menées : 

- Challenge mobilité : début juin avec une belle participation. L’objectif est de valoriser la venue à l’école par 

un moyen de transport doux. 
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- Sorties patrimoines :  

CE1/CE2 et CE2/CM1 L’école du vent de Saint Clément le 7 juin 

Ces sorties sont subventionnées par la mairie, le Conseil départemental et le Sou des écoles 

 

- Projet Nature subventionné par Arche Agglo avec intervenants extérieurs en mai : 

Thème commun aux quatre classes sur le thème : le Rhône et les lônes. 

Action en lien avec notre projet CNR. 

 

- Visite de l’exposition « 10 000 choses » de Géraldine Kosiak avec Ateliers 

 

- Cycle vélo pour CP/CE1 et CE1/CE2 Maniabilité et piste routière. Une séance annulée par manque de 

parents. 

 

- Classe de découverte :  

La classe de CM1/CM2 est allée au Pradet du 27 au 31 mai avec les CM2 de l’école Jean Moulin et des 

Luettes. Thème : Les grands navigateurs. 

Un seul élève n’est pas parti malgré l’insistance du maitre et de la directrice. 

 

- Visite du collège pour les CM2 le 4 juin 2024. 

 

- Distribution du roman : L’homme qui plantait des arbres, offert par l’Education Nationale au CM2. 

 

- Rencontres USEP :  

Chemin de la mémoire le 30 avril à Saint Félicien pour les CM1/CM2 avec Lire et faire Lire (FOL) 

Raidillon USEP     le 17 mai pour CE2/CM1 et CM1/CM2 (Tir à l’arc, golf, orientation, randonnée, kayak) 

Raidillon USEP     le 21 mai pour CP/CE1 et CE1/CE2 (Tir à l’arc, golf, orientation, randonnée) 

 

Manifestations du SOU DES ECOLES 

- Fête des écoles samedi 8 juin. Les classes de CE1/CE2 et CE2/CM1 ont présenté une danse sur le thème 

des jeux olympiques. 

Le sou des écoles remercie chaleureusement la mairie pour son aide logistique. La gratuité des jeux est 

appréciée. 

 

- Les photos de classe ont été prises par Mr Freydier et tirées chez le photographe de Tournon. 

 

- Bilan de la coopé. Actuellement sur le compte 924€, il manque encore la subvention du Conseil 

départemental pour la sortie patrimoine. 

 

- Intervention d’un policier municipal sur les gestes qui sauvent et sur la connaissance des institutions et le 

rôle du maire, du président et du préfet. 

 

-  Visite de l’exposition proposée par l’université populaire sur les insectes à Tain. 
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-  Intervention de lycéens du Lycée Gabriel Faure, ambassadeurs du protocole pHARe pour la 

sensibilisation et la lutte contre le harcèlement.  

- Nous accueillons un élève de seconde en stage jusqu’au 27 juin.  

 

3. Projets 2024-2025 : 

 

Connus à ce jour : 

- Classe de découverte cinq jours pour les élèves de CM1/CM2 à Buis les Baronnies (date à définir). 

- Classe de découverte trois jours pour les CE1/CE2 au même endroit. 

 

- Inscription au projet en lien avec la future exposition au Château musée de Franck CHALENDARD  
« Couper à travers les prés » : 
 L’objectif est de produire des œuvres en classe, en lien avec l’exposition. Les œuvres des classes seront 

exposées en fin de projet au château-musée. 
 

 - Inscriptions aux animations natures proposées par Arche Agglo.  

 

 - École et Cinéma : le projet est reconduit  

 

 - Intervenant musique trois classes peuvent en bénéficier. L’intervenant n’est pas connu à ce jour.  

 

- Nous espérons pouvoir bénéficier de nouveau de l’intervention des bénévoles de l’association « Lire et 

faire lire » de la FOL 

 

- Nous participerons avec d’autres écoles de Tournon à la journée des droits de l’enfant avec le comité pour 

la paix de Tournon le 20 novembre. 

 

-  Séances de piscine : trois classes d’avril à juin 2025 

Nous aurons besoin que des parents soient agréés. 

 

- Fête des sciences 2024 

A Tournon au collège Marie Curie. Des ateliers seront proposés aux écoles en sept-oct. Avec des ateliers 

dans les écoles, subventionnés par la mairie. 

 

- Poursuite de notre projet CNR sur les sciences : Visite du musée Explora de Saint Etienne 

Et ateliers scientifiques avec le matériel en classe et avec l’Arche des métiers. 

 

- Salon du livre en 2025 les classes seront inscrites pour participer (ateliers de lectures, de créations, 

rencontres avec des auteurs, …) subventionné par le Sou des écoles. 

 

-  Bicentenaire de la passerelle Marc Seguin. 

 

-  Banc des copains : L’association le Kiwanis en partenariat avec la mairie vont nous fournir un banc qui 

sera peint par les élèves et qui servira à favoriser l’empathie et la bienveillance entre les élèves. 
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-  Poursuite du projet d’embellissement de la cour avec Lucie Bonhomme artiste peintre.  

Réalisation de panneaux en bois qui seront fixés sur les murs de la terrasse. 

 

4. Préparation de la rentrée 2024 : 

 

Retour sur les articles parus dans la presse :  

Des propos ont circulé concernant les enseignantes de l’école maternelle, les accusant de stigmatiser un 

élève. 

Les enseignants de l’école maternelle et de l’école élémentaire ont toujours porté une attention particulière 

aux enfants en situation de handicap et ont toujours fait au mieux pour favoriser leur inclusion et leur 

sécurité. 

Nous nous tenons à la disposition des parents d’élèves afin d’échanger sur la scolarité de leur enfant. Une 

scolarité de qualité doit être menée en partenariat entre l’école et les familles. 

L’équipe de l’école maternelle a tout le soutient des personnes ici présentes. 

 

CP : 12 CE1 : 12 CE2 :22 CM1 : 18 CM2 : 16 

Prévisionnel : 80 élèves 

La répartition n’est pas encore faite, elle se fera en essayant de garder des groupes homogènes d’élèves 

quand le groupe est de taille réduite. Il n’y aura que des cours doubles. 

Les 4 titulaires ne changent pas. 

La décharge de direction sera assurée par Virginie Silvestre et la décharge de maître formateur par Nelly 

Astic. 

 

Inscriptions scolaires : elles sont ouvertes jusqu’au 5 juillet. La sectorisation est en place. 

 

Les élèves allophones du secteur peuvent s’inscrire à l’école. Le poste de la Maitresse UPE2A est ouvert 

également à l’école du Quai.  

 

Dernière info : Le jeune Martin Gay en service civique dans notre école depuis la rentrée a réussi son 

concours de professeur des écoles. 

 

5. Questions des parents d’élèves :  

 

Y a-t-il un bilan sur la pesée des déchets ? La mairie devrait y répondre. 

Mr Boissie remarque que les élèves qui entrent en sixième sont bien préparés tant pour leur niveau scolaire 

que pour leur méthode de travail. Les enseignants reçoivent du collège les bulletins et les résultats des 

évaluations sixième et sont rarement surpris par les résultats. 

 

Nous remercions la mairie pour son investissement financier dans la plupart de nos projets et les parents 

d’élèves pour leur investissement dans l’école.  

 

La séance est levée à 19h15. 

Signatures : 


